



Bonnie Yu, CFA

Directrice, Gestion externe – Marchés publics
Fonds d'investissement et gestion externe
CDPQ

Bonnie Yu, CFA, FRM, est responsable du développement du programme de gestion de portefeuille externe de la CDPQ dans la région de l'Asie-Pacifique.

Mme Yu s'est jointe à la CDPQ en 2008 et a travaillé à Singapour de 2015 à 2022. Avant de se joindre à la CDPQ, elle a travaillé pour Valeurs mobilières Desjardins et Valeurs mobilières HSBC, se spécialisant dans la négociation d'actions publiques et d'options.

Originnaire de Hong Kong, elle a fait ses études au Québec (Canada) depuis son plus jeune âge. Mme Yu est titulaire d'un baccalauréat en commerce spécialisé en systèmes d'information de gestion et d'une maîtrise en administration des affaires (MBA) en gestion des investissements de l'Université Concordia. Elle détient la designation CFA.



Bonnie Yu, CFA

Director, External Management, Public Markets
Investment Funds and External Management
CDPQ

Bonnie Yu, CFA, FRM oversees the development of CDPQ's external portfolio management program within the Asia-Pacific region.

Ms. Yu joined CDPQ in 2008 and has been based in Singapore from 2015 to 2022. Prior to CDPQ, she worked at Desjardins Securities and HSBC Securities, specializing in public equities and options trading.

She originates from Hong Kong and was educated in Quebec, Canada from an early age. Ms. Yu holds a Bachelor of Commerce in Management Information Systems and an MBA in Investment Management from Concordia University. She is a CFA charterholder.